



COMMUNIQUÉ PRESSE

Ville de Sainte-Anne-de-Bellevue
109, rue Sainte-Anne
Sainte-Anne-de-Bellevue, Qc, H9X 1M2
Téléphone: 514 457-5500
Télécopieur: 514 457-6087
Courriel: info@sadb.qc.ca

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

APPEL DE CANDIDATURES POUR AGIR AU SEIN DU COMITÉ CONSULTATIF POUR L'ADAPTATION AUX CHANGEMENTS CLIMATIQUES

SAINTE-ANNE-DE-BELLEVUE, le 16 mai 2019. – La municipalité de Sainte-Anne-de-Bellevue recherche des citoyens voulant s'impliquer bénévolement au comité consultatif pour l'adaptation aux changements climatiques.

L'objectif de ce comité est d'examiner diverses mesures de lutte contre les changements climatiques et leurs conséquences sur les concitoyens afin de recommander au conseil municipal des actions à mettre en place pour s'adapter à ces changements.

Le terme du mandat est de deux ans. Le nombre de places est limité et les candidats seront retenus selon leur expertise et leurs compétences.

Déposez vos coordonnées ainsi qu'une lettre de motivation ou tout autre document pertinent à l'Hôtel de ville ou par courriel à vlussier@sadb.qc.ca, au plus tard le 31 mai 2019.

Pour toute question, vous pouvez contacter Charles-Vincent Lussier au (514) 457-6829.

VOLUNTEERS NEEDED TO PARTICIPATE IN ADVISORY COMMITTEE ON CLIMATE CHANGE ADAPTATION

SAINTE-ANNE-DE-BELLEVUE, May 16th, 2019 – The City is looking for citizens who want to get involved in the community by volunteering for the Advisory Committee on Climate Change Adaptation.

The purpose of this committee is to examine various measures to fight against climate change and its consequences on fellow citizens in order to recommend to the Municipal Council specific actions which can be adopted to adapt to climate change.

The term of the mandate is two years. The number of places is limited and candidates will be selected according to their relevant expertise and skills.

Submit your contact information and cover letter or other relevant details at City Hall or by email to vlussier@sadb.qc.ca by May 31, 2019.

For any questions, please contact Charles-Vincent Lussier at (514) 457-6829.